

## **Henstedt-Ulzburg lädt vom 21. März bis zum 6. April zum „Frühjahrsputz“**

18.02.2026 15:19

Der Schleswig-Holsteinische Gemeindetag, der Städteverband Schleswig-Holstein, die Provinzial Versicherungen, der Landesfeuerwehrverband Schleswig-Holstein, die Schleswig-Holstein Netz AG sowie die NDR 1 Welle Nord und das Schleswig-Holstein-Magazin als Medienpartner rufen im März zur landesweiten Aktion „Unser sauberes Schleswig-Holstein“ – auch „Aktion Saubere Landschaft“ – auf. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat sich entschieden, wie bereits in den vergangenen Jahren, die Müllsammelaktion nicht nur an einem Tag, sondern über einen Zeitraum von zwei Wochen Ende März und Anfang April vorzunehmen.

Im Aktionszeitraum vom 21. März bis einschließlich 6. April sind alle Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, mit offenen Augen durch das Gemeindegebiet zu gehen und nach liegengebliebenem Müll am Wegesrand Ausschau zu halten. Die notwendigen Utensilien zum Müllsammeln, wie Müllsäcke und Handschuhe, stellt die Gemeindeverwaltung kostenlos zur Verfügung. Wann innerhalb des Zeitraums gesammelt wird, entscheiden die Teilnehmenden selbst.

Helperinnen und Helper, die sich an der Aktion beteiligen möchten, sind herzlich willkommen und melden sich bitte bis zum 13. März bei Regina Rosenau per E-Mail an [regina.rosenau@h-u.de](mailto:regina.rosenau@h-u.de) oder wochentags von 9 bis 12 Uhr per Telefon unter 04193-963452 an. Zum Auftakt der Aktion werden am Donnerstag, 19. März, von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 18 Uhr im Rathaus (Raum 3.04) die Sammelutensilien an die Teilnehmenden ausgegeben. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg freut sich auch dieses Jahr wieder auf zahlreiche Unterstützerinnen und Unterstützer.

Wie in den vergangenen Jahren üblich, werden sich wieder verschiedene Gruppen der ortsansässigen Vereine, Verbände und Landwirte an der Sammelaktion beteiligen. Im Vorjahr konnten auf Initiative der Wirtschaftsförderung erste Unternehmen der Gewerbegebiete für die Teilnahme am „Frühjahrsputz“ gewonnen werden. Die Wirtschaftsförderung führt diese Aktion auch in diesem Jahr weiter und freut sich auf zahlreiche beteiligte Firmen, deren Mitarbeitende um die Betriebsgelände herum tatkräftig Müll sammeln. Bei dieser Initiative wird die Wirtschaftsförderung vom örtlichen Verein „Handel, Handwerk & Gewerbe“ unterstützt.